

"Vous voyez les voleurs sur votre smartphone"

A Herchies, une PME associe votre GSM au système d'alarme contre les intrusions

Face à la hausse de vols dans les habitations, une entreprise de Jurbise (Herchies) mise sur les nouvelles technologies pour surveiller et protéger votre habitation.

C'est la nuit. Un voleur pénètre dans votre habitation. C'est à cet instant que le détecteur de mouvement repère l'intrus et ordonne à l'alarme de se déclencher. Vos biens sont préservés, vos proches sont sains et saufs... Tout de même: c'était moins une!

A notre époque, deux précautions valent mieux qu'une. Ce n'est pas Stéphane Corrent, fondateur de CCDomotic Alarm et spécialiste en domotique et sécurité depuis plus de dix ans, qui le démentira. "Les gens qui viennent me voir ont parfois subi un traumatisme par exemple un cambriolage qui les conduit à tout faire pour éviter que ça ne se reproduise, explique Stéphane. Quoi qu'il en soit, Stéphane Corrent se rend d'abord sur place afin de dresser une carte stratégique des lieux. Avant de proposer la pose d'un système de sécurité, il prend toujours le temps de conseil-

ler les gens. "Certains gestes simples peuvent ralentir voire carrément empêcher l'accès à votre domicile. Ils sont vos protections de première ligne. Couplés à un système de détection efficace, votre domicile devient quasiment inviolable".

L'alarme qui se déclenche parce qu'un chat a décidé de visiter votre maison en votre absence, c'est du passé! Les technologies actuelles permettent d'affiner la détection, et d'éviter tout déclenchement intempestif.

POUR VOIR EN DIRECT

Et puis le fun s'invite... "A l'aide de votre smartphone vous pouvez dorénavant commander votre installation à distance. Prenons un exemple: vous êtes au cinéma, et une intrusion vous est signalée. Vous pouvez immédiatement voir sur l'écran de votre smartphone, et en direct, ce que la caméra a repéré, et zoomer jusqu'à être rassuré... ou décider de rentrer immédiatement chez vous!"

Le but d'une alarme, outre d'appeler à l'aide l'utilisateur, un centre de gardiennage, ou les forces de l'or-

dre, est également de faire déguerpir l'intrus au plus vite. Cela peut éviter le vol, bien entendu, mais également le vandalisme. "Retrouver son domicile sans dessus dessous est souvent ressenti comme un véritable viol. Cela explique sans doute l'engouement pour les systèmes de sécurité."

Et la petite alarme en kit que j'ai achetée en promotion, et que j'ai scotchée dans ma cuisine? "Une bonne installation, c'est avant tout l'expertise du technicien spécialisé. C'est ensuite du matériel de qualité, et un placement raisonné. C'est également une maintenance régulière. Un boîtier d'alarme à quelques euros, vissé au plafond de l'entrée? C'est peu d'épargne pour de gros risques", conclut Stéphane Corrent.

Un système performant reviendra à 2.000 euro hors TVA. "Ce qui n'est rien en regard du coût d'une nouvelle construction par exemple. Sans oublier que tout particulier passant par les services d'un professionnel peut bénéficier d'une exonération d'impôt allant jusqu'à 710 euro!"

S.V.



En cas d'intrusion, la domotique connectée à votre smartphone permet de suivre la scène. ■ NEWS/AFP

UNE ENTREPRISE INSTALLÉE À HERCHIES

Tous des produits "made in Belgium"

Marié et père de deux enfants, Stéphane Corrent a créé CC Domotic Alarm en 2002. Au fil des années, toujours à la recherche de la solution la plus adaptée pour ses clients, il est parvenu à rapprocher diverses sociétés du secteur afin d'obtenir des produits de plus en plus complémentaires... tout en restant made in Belgium! Aujourd'hui, outre Stéphane, CC Domotic Alarm compte six employés. «



Stéphane Corrent (au centre) et une partie de son équipe. ■ S.V.



S.V.

Cambriolés, ils ont installé une alarme

Pierre et Arlette Barigand témoignent: "Nous avons déjà été cambriolés en 1993. Le voleur a grimpé sur une brouette que j'avais laissé traîner". Le couple décide alors de faire poser une alarme. "Un jour, nous avons dû revenir précipitamment d'Amsterdam pour découvrir que ce qui avait déclenché l'alarme, c'était un rideau que le chauffage faisait bouger! Tout de même, par les temps qui courent, une bonne alarme, ça devient nécessaire."